

CN29MA : compte rendu des réunions du 12 juin et du 22 mai 2006

mercredi 28 juin 2006, par [Collectif national du 29 mai](#) (Date de rédaction antérieure : 12 juin 2006).

Sommaire

- [Compte-rendu de la réunion du](#), p1
- [Compte-rendu de la réunion du](#), p4

◀ ◀ ◀ 1 2 3 4 ▶ ▶ ▶

Compte-rendu de la réunion du 12 juin 2006

Le collectif national a tiré un bilan positif du processus de débat sur la Charte et des Assises nationales du 13 mai. Il y a eu une réelle appropriation du débat sur la Charte, en témoignent les centaines d'amendements et contributions reçues. Bien sûr des frustrations ont pu exister sur tels ou tels manques, mais mesurons le chemin parcouru depuis la première version et apprécions le signal politique envoyé. Après le Non au TCE, nous avons été capable de formuler ensemble un socle de propositions communes ambitieuses. Il est important que les différentes organisations et sensibilités se soient accordées sur un texte commun. On voit bien l'importance d'un tel événement pour peser sur les débats d'alternative à venir.

Toutefois, il reste du travail. En effet, ces propositions alternatives communes peinent encore à se faire entendre dans le débat public. Nous ne sommes pas encore parvenu à faire percevoir qu'entre les propositions bipolaires de Nicolas S. et Ségolène R. il existe une autre voie, celle de l'alternative au libéralisme et au social-libéralisme. Bien sûr une partie de cette dimension ne dépend pas que des collectifs du 29 mai, mais nous devons réfléchir aux meilleures initiatives pour populariser, en lien avec les luttes et l'actualité (licenciements, délocalisationsq, services publics, etc), nos propositions alternatives. Nous devons réfléchir aux articulations de ces débats de propositions alternatives avec les débats d'actualité politique.

Nous sommes dans un moment politique particulier dominé par la perspective des prochaines échéances électorales. D'autres initiatives politiques sont en cours pour la gauche antilibérale en recherche de candidatures communes pour la présidentielle et les législatives. Les mobilisations sociales sont à la peine en cette fin d'année particulièrement chargée (10 juin service public, 21 juin GDF, etc). En même temps, la décomposition du pouvoir en place se poursuit, les déclarations de Ségolène Royal provoquent des

réactions. La nécessité d'une alternative n'en est que plus nécessaire.

Pour aider à populariser les débats, il est donc décidé de préparer pour la rentrée de septembre :

- une version 5 de la Charte complétée et à la rédaction fluidifiée,
- son édition sous forme de brochure attractive,
- des documents simplifiés et pédagogiques.

S'agissant des projets de Zone de libre-échange Etats-Unis / Union Européenne, le collectif national s'est inscrit dans les réactions d'urgence organisées sous forme de Conférence de presse à Bruxelles puis, le 21 juin, à Paris à la veille du sommet Europe / Etats Unis qui va se tenir à Vienne (Autriche). Cette proposition parlementaire est un déni du vote de l'an dernier. Nous diffusons un document analytique réalisé par Raoul Marc Jennar et préparerons des initiatives de campagne européenne pour les prochains mois sur les 3 questions essentielles : suites de la directive « Bolkestein », relance des débats sur la « Constitution », suivi du projet " zone de libre-échange " (voir revue de presse adressée aux collectifs locaux). Les questions européennes pourraient bien s'inviter dans le débat des prochaines échéances électorales. Raison de plus pour effectuer une « veille active » sur ces dossiers.

Un point financier a été fait pour apurer les comptes suite aux dernières initiatives (affiches, autocollants, 29 maiS).

Le Collectif national se réunira le Lundi 3 JUILLET à 18h15 lieu habituel.